



# てらだ稔通信



## ご挨拶ならびに決意表明

謹啓

大変に暑い夏でしたが皆様におかれましてはお元気にお過ごしでしょうか。

私寺田稔も暑い中、元気に活動することができました。

こうして元気に政治活動できますのもご支援いただいている皆様方のおかげであり、深謝申しあげる次第であります。

通常国会終了後直ちに参議院選挙に突入し、広島県選挙区はじめ党本部からの支援要請で各地において応援活動を展開いたしました。

おかげをもちまして参議院選挙では所期の目標を達成することができ、6年ぶりに所謂ねじれ国会を解消することができました。

あらためまして暑い中力強くご支援いただいた皆様方に心からの感謝を申しあげます。

この上は、公約に掲げた政策の実現に向け邁進してまいります。

臨時国会においては、成長戦略実現のための法案成立に向けて全力投球いたします。

また、被災地の復興に向けて引き続き汗をかかせていただきます。

これからも、地元の発展ならびに国の正しい形づくりのため全身全霊を捧げ頑張り抜く決意であります。

引き続きのご指導ご鞭撻のほどを臥してお願い申しあげます。

内閣府副大臣  
復興副大臣  
衆議院議員



寺田 稔

## 成長戦略、始動！



アベノミクスの3本目の矢、成長戦略が本格始動です。「日本を取り戻す！」をキャッチフレーズに精力的に論議を重ねてまいります。

## 各地で参議院選挙応援活動展開！



広島県選挙区はじめ各地で参議院選挙応援活動、街宣活動を展開しました。おかげをもちまして結果を出すことができました。

## 大崎上島商船高専予算獲得！



存続の危機にあった大崎上島の国立広島商船高等専門学校の学生教育用研修予算、島嶼部振興予算など商船学校存続のために死活的に重要な予算獲得のお手伝いをさせていただきました。

引き続き、島嶼部振興、次世代を担う若者支援に全力投球いたします。

## 各地で国政報告会開催！



国会後、各地で国政報告会を開催しました。ご要望があれば皆様のお膝元にお邪魔して国政報告会を行います。

どうぞお気軽にお声かけください。

## 海上自衛隊予算大幅増額！



25年度政府予算では海上自衛隊予算が増額になりました。

26年度予算の概算要求でも新型スタークリングエンジン搭載の潜水艦建造予算が盛り込まれるなど着実な防衛力整備を目指してまいります。

## 復興副大臣として被災者と意見交換！



復興副大臣として毎月被災者と意見交換を行い生の声を政治に反映していきます。